

子ども司書新聞

平成30年8月26日発行
夏休み号

夏休みのお仕事頑張りました！

排架



正しい場所に返せたかな？

貸出・返却



バーコードを読み取る角度が難しい！！

夏休み期間中、第1・2期の子ども司書8人が図書館のお仕事をしに来てくれました。仕事内容は、貸出返却作業の他に本の背にラベルを貼ったり新しく入った本のデータをパソコンに取り込んだりする作業をしました。久しぶりということもあって、本を棚に返す「排架（はいか）」にはみんな苦戦していたようでした…また子ども司書の中には中学生になった人もいて、中高生向けのティーンズコーナーの展示もしてもらいました。

やってみての感想では、「思い出して取り組むことができた」「忙しくて大変だったけどまたやりたい」という嬉しい声がありました！勉強や部活が忙しい中参加してくれた8人の子ども司書のみなさん、お疲れさまでした。学校などでも積極的に活動をしてくれることを期待しています！

本の装備



小学校の本のラベル貼り中



展示



夏休みの宿題がまだ終わっていないため、ラスト勉強のため、展示をしました！



お知らせ

図書館だより「本古知新」4号の表紙に第1期子ども司書の荒閑さんが載っています！
図書館やエルムなどでゲットできます！



<編集後記>

担当：對馬

認定後の活動で成長したみなさんの顔を見ることができるとても楽しみです！今後も子ども司書の活動を計画していますので、ぜひぜひ参加してください！あとたまに図書館へ遊びに来てね♪